



Cottbus, 2. Juli 2012

Pressemitteilung Nr. 2012/06

Wir bitten, folgende Information aus dem Tierpark Cottbus zu veröffentlichen:

gez. Dr. Jens Kämmerling
Tierparkdirektor

Neue Anlage für Erdmännchen

Am Freitag, 6. Juli 2012 übergeben Lutz Kretschmann, Geschäftsführer der RSC Rohrbau und Sanierungs GmbH Cottbus und Tierparkdirektor Dr. Jens Kämmerling die neue Anlage für Erdmännchen an die Besucher des Cottbuser Tierparks. Die neue Erdmännchenanlage ist ein Geschenk der RSC GmbH zu ihrem 20-jährigem Firmenjubiläum im Jahr 2011. Herr Kretschmann hatte als Jubiläumspräsentation statt Blumen um Spenden für die Erdmännchen gebeten, und dank vieler Gratulanten und einem Eigenanteil der RSC GmbH konnte die neue Anlage Realität werden.

Unsere Besucher können die Erdmännchen nunmehr in vollsonniger Lage direkt vor der Afrikaanlage entdecken und sich – von der Entenbrücke kommend – am wunderschönen Blick auf Erdmännchen, Zebras, Antilopen und Wasservögel erfreuen. Aus nächster Nähe sind die Erdmännchen durch Glasscheiben oder über den schmalen Trockengraben zu beobachten.

Erdmännchen sind sehr soziale Schleichkatzen, die ständig in Bewegung sind – falls sie nicht als Wachposten abgestellt sind oder sich unter der Wärmelampe aufheizen. Entsprechend laden Bänke zum Verweilen und Zuschauen ein. Die hohe Popularität der Erdmännchen zeigt sich nicht zuletzt an der großen Anzahl von Tierpaten, die wir ebenfalls eingeladen haben.

Wir möchten Ihnen die neue Anlage samt ihrer Bewohner gerne vorstellen und laden am

→ **Freitag, 6. Juli 2012 um 10:00 Uhr**

in den Tierpark ein (Treffpunkt: Neue Erdmännchenanlage an der Afrika-Anlage; Zugang Wirtschaftshof oder Kasse)

